

El colegio San Pelayo de Ermua celebró ayer diferentes actividades con todo su alumnado para conmemorar el Día de Europa, también con padres y madres

Somos Europa

AINHOA LASUEN ERMUA

«Europa representa el 7% de la población mundial y dejamos para el resto del mundo (el 93% de personas), poco más de lo que tenemos para nosotros y nosotras». De este modo, una de las profesoras del colegio San Pelayo introducía a las personas presentes ayer en el centro, en la simulada sesión plenaria del Parlamento Europeo, que se desarrolló en el colegio a partir de las 11.30 horas.

Todo el alumnado de Secundaria, padres, madres y profesorado, se reunían ayer en el gran pasillo que sirve de salón de actos del nuevo colegio San Pelayo, para celebrar un Pleno al estilo europeo. Se utilizaron el euskera, el castellano y el inglés para que los 165 jóvenes de primero a cuarto de Secundaria pudieran ver y participar en lo que sería una sesión plenaria en Estrasburgo.

Y tenían la lección muy bien aprendida, ya que en media hora se «ventilaron» los 14 puntos a debatir.

Estos se distribuían en varios temas. Los de primer curso de la enseñanza secundaria presentaban las ponencias sobre los requisitos para entrar en la Unión Europea. En relación a este tema, el alumnado realizó varias propuestas que se fundaban en la igualdad entre hombres y mujeres, el compromiso con el medio ambiente, la equivalencia en el sistema penal, el compromiso con el proyecto europeista y el trato empresarial con países en vías de desarrollo.

Estos dos últimos puntos fueron rebatidos por los jóvenes de cuarto y tercero de ESO. Por un lado, los diputados, es decir, el público presente, votó a favor de la propuesta de cuarto para que «se rebajara al 25% la premisa de que si algún país miembro quiere abandonar la UE, deberá desembolsar el 75% de las ayudas que haya recibido».



CELEBRACIÓN. Una imagen del acto llevado a cabo ayer en el colegio San Pelayo. / JULIO CALLEJA

Además, los de tercero de ESO enmendaron el último punto, incluyendo una propuesta de libre mercado, sin poner trabas a ningún país».

Estos no son más que algunos ejemplos de la conclusión del trabajo que han realizado durante 2 meses los jóvenes del colegio San Pelayo para conmemorar el Día de Europa, recientemente celebrado.

Los de segundo de ESO plantearon propuestas para la seguridad en la Unión Europea, tales como la unificación de los cuerpos policiales, creando una policía europea, el aumento de la vigilancia en las fronteras y las negociaciones con los países de procedencia de inmigrantes ilegales. A estas propuestas también se plantearon

enmiendas que fueron aprobadas o desestimadas, según la votación de los presentes.

Tercero de ESO propuso ayudas para fomentar el espíritu empresarial, la promoción de trabajos en prácticas dentro de la UE y la adecuación de los trabajos a los estudios realizados.

Y los de cuarto curso plantearon ideas para mejorar las funciones de las instituciones europeas.

Los pequeños también

La cámara contaba con el presidente, Miguel Egido Caballero, el vicepresidente, Adrián Mesonero Sánchez, la secretaria, Aina Ruiz de Gauna, y el secretario, Eduardo Echeverría Berzosa.

Todos se mostraban contentos

«Lo peor ha sido crear enmiendas», decían responsables de la Cámara

con el desarrollo del Pleno una vez concluido, ya que «esto no era difícil. Lo peor ha sido pensar las enmiendas a las propuestas», plantearan todos a una.

Además los de primero a sexto de primaria, de 6 a 12 años, habían presentado, por la mañana, el análisis que habían realizado de 10 países europeos y los de Educación Infantil construyeron su bandera europea y escucharon el himno también durante la mañana.

Diputación estudia mejoras en el tráfico rodado en la N-634 a su paso por Altzola

CONSTAN NÚÑEZ ELGOIBAR

El pasado 9 de mayo, el diputado de Infraestructuras de la Diputación Foral de Guipúzcoa, Eneko Goia, visitó Elgoibar para participar en la firma del acuerdo suscrito entre el Ayuntamiento y el ente foral para la financiación de la rotonda mediante la que se articulará los intercambios de tráfico entre los polígonos industriales de Olaso y Sigma con la N-634. Aprovechando esa visita, el diputado adelantó la intención de la Diputación Foral de abordar las mejoras en la travesía de la N-634 en el barrio de Altzola de la localidad. Diputación es consciente de

los problemas derivados del intenso tráfico de la N-634 en Altzola y las dificultades de acceso al barrio desde esa vía y ya tiene en marcha dos proyectos para paliar esos problemas. De un lado se va a realizar un informe para estudiar las posibilidades de construir una rotonda que aporte más seguridad y comodidad a la hora de salir desde la carretera hacia el barrio y a la hora de incorporarse desde el barrio a la carretera.

Los accesos a Altzola desde la N-634 es una de las preocupaciones que vienen planteando los vecinos del barrio. Otro de los temas relacionados con el tráfico que más preocupan es la velo-

cidad a que se circula por la N-634 en el barrio y lo poco que se respetan las señales limitadoras de velocidad y el paso de cebra existente. Ante esta cuestión Eneko Goia adelantó que «el asunto ya se ha planteado y que se barajan varias posibilidades entre las que la que más fuerza gana es la reducción de la anchura de la calzada mediante un sistema de isletas semejante al que se ha instalado en el barrio de Aginaga, en Usurbil. El hecho de estrechar la vía tiene un efecto psicológico entre los conductores que les lleva a reducir la velocidad», comentó el diputado de infraestructuras.

Junto a Altzola, los accesos a Urasandiz, que ahora se realizan desde la rotonda de la Magdalena y por cruce del colegio El Pilar, también se abordaron. En este caso aún no existe un proyecto pero «ya nos hemos planteado el tema que habrá que abordar», comentó el alcalde.

Einbiou pide participación para abordar carencias sociales

C. NÚÑEZ ELGOIBAR

La plataforma ciudadana Einbiou de Elgoibar ha pedido al Ayuntamiento que se abra a la participación ciudadana a la hora de diseñar los futuros servicios sociales en Elgoibar y para paliar las carencias que ya se detectan. Esta petición viene motivada por el anuncio de la posibilidad de que Elgoibar acoge un gran centro geriátrico y de asistencia social a nivel comarcal, dentro del diseño del mapa de asistencia social que elabora Diputación.

Para Einbiou «se vuelve a manifestar el carácter personalista que el alcalde, Alfredo Etxe-

Se aplaza la exhibición del skate-park hasta nueva fecha

A. LASUEN ERMUA

El Departamento de Juventud del Ayuntamiento de Ermua ha aplazado, hasta una fecha aún sin concretar, los actos previstos para la inauguración del skate-park de Ongarai.

Si bien el equipamiento, que ya comenzó a utilizarse antes del día de la inauguración, se ha abierto oficialmente, los actos que estaban previstos para su inauguración, del pasado sábado, se suspendieron debido a la lluvia.

El Ayuntamiento tratará de volver a traer en próximas fechas al plantel de patinadores que tenía previsto que vinieran a la villa el pasado fin de semana, aunque entienden que «será complicado, por que tienen el calendario muy saturado, volver a traer a Alain Goikoetxea, aunque intentaremos que sean los mismos que teníamos previstos los que actúen en la siguiente exhibición».

Entre los patinadores que se tenía previsto ver en Ermua se encontraba el getxotarra, considerado de los mejores patinadores de Europa, Alain Goikoetxea, Alain Saavedra, Diego Doural y Borja Fernández.

En la próxima ocasión, al igual que se tenía previsto para el pasado fin de semana, toda la actividad estará amenizada por un 'speaker' y un 'dj' que pincharán durante las horas que dure la exhibición.

El equipamiento cuenta con 665 metros cuadrados, donde poder patinar y realizar las pinitas habituales en este deporte.

En el lugar también se contará con luces que permanecerán encendidas hasta las 2 de la madrugada. Además como se trata de un lugar de gran afluencia, se instalará mobiliario urbano, como papeleras, que permitan mantener limpio el lugar para los patinadores.

berria, quiere dar a cualquier iniciativa que se presenta en Elgoibar. Nuestro grupo elaboró, hace ahora dos años, un informe en el que se recogían las carencias que ya se apreciaban en la residencia de San Lázaro y el centro de día en el que se apuntaba que esos centros se habían quedado pequeños y que la asistencia que deben dar supera, con mucho, el objetivo para los que fueron diseñados en su día. Asimismo se planteaba la necesidad de abrir la gestión de los dos centros a familias y trabajadores de los usuarios. Pues bien, sobre ese informe no se obtuvo respuesta alguna ni se ha conocido propuesta alguna desde el Ayuntamiento hasta ahora, justo cuando Diputación estudia la posibilidad de crear un centro de asistencia social comarcal en Elgoibar. Parece que es una idea del alcalde cuando las deficiencias y las posibles alternativas ya se las planteamos hace dos años», sostienen desde Einbiou.